

TAKE A BREAK

PRESENTACIÓN DE PROYECTO

“TAKE A BREAK” no es solo un negocio, es un espacio en el que recolectar recuerdos, pasar tardes con amigos y tener un espacio de relajación. Aquí, jóvenes y no tan jóvenes encontraran un espacio privado para realizar las actividades que les plazca, desde jugar un rato al FIFA, hasta practicar con el violonchelo. Las oportunidades son infinitas, nadie se lo querrá perder.

Nuestra empresa se llama “TAKE A BREAK”, un nombre atractivo a la par que moderno, que simplifica en tres palabras el objetivo de la empresa, ofrecer un espacio de descanso al instante, un sitio donde desconectar y hacer lo que plazca.

Somos un grupo de jóvenes, con ideas innovadoras y otra forma de entender el ocio, esta idea surge de nuestras propias necesidades, encontrar un lugar de descanso o disfrute privado (y calentito).

El objetivo de nuestra empresa es ofrecer habitaciones alquilables por horas a un precio asequible para todos, dando otra alternativa de ocio no vista antes en la zona.

